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私たち弓道部は、先生方の指導の下、呉市で一番大きい道場で日々練習に励

んでいます。 

弓道は、高校や大学から始める人が多く、誰でも同じスタートラインから始

められることが、魅力の一つです。 

現在入部している部員も全員高校に入学してから始めました。 

 

私たちと一緒に中国大会、全国大会を目指しましょう！ 

 

 

 

 

 

 


